



松山市立石井北小学校
学校だより 第295号
発行日 令和8年2月5日
責任者 校長 小笠原 陽二
連絡先 電話 957-6300

「すきです！ 石井北Ⅲ ～石井北名人になろう～」

3年部

3年生から始まった「総合的な学習の時間」。3年生は「すきです！ 石井北」というテーマで1学期から活動をしています。地域のもの、ことのすばらしさやそれを守る人々の工夫などを理解し、地域を大切にしていこうとする思いや、自分の生き方に生かそうというめあてをもって活動しています。1学期は石井北小学校の秘密と歴史を調べ、2学期は地域の名人さんから、料理やダンスなど体験的な活動を通して、名人さんの生き方などを学んできました。

3学期は石井地区の史跡について学習しています。今年は、講師の方の協力で、石井北校区外にある史跡から、中継をつないでレポートしていただき、一緒に学習を進めていく取組を行っています。史跡の知識だけに限らず、レポートの仕方や情報収集の仕方、発表するときの効果的な資料提示の仕方など様々なことも教えていただきました。また、子どもたちは新しく発刊した「ふるさと石井北リーフレット」を活用しながら、実際に史跡巡りを行いました。中でも、「百間樋」の仕組みや歴史について調べる中で、川に関係している人やものが多いことに気付きました。3月には、遠足を兼ねて、史跡巡りオリエンテーションを行う予定です。この1年間の活動を通して、もっと自分たちの地域を好きになり、大切にしていこうという思いを深めてもらいたいと思っています。地域の学習を行うにあたって、いろいろな方々の協力のもと、充実した活動を行うことができました。ありがとうございました。



「新スポーツ大会」開催！

4年部

4年生は1月21日と22日の二日間に分けて、「新スポーツ大会」を開催しました。これは2学期の国語科で学習した「みんなが楽しめる新スポーツ」をきっかけにして、学級会を開いて決めたものです。各クラスでアイデアを出し合い、ユニークな新スポーツを考え出しました。1組は「洗濯リレー」、2組は「風船鬼ごっこ」、3組は「脱獄だるまさんがころんだ」、4組は「ティッシュ箱リレー」です。

会の運営や進行はすべて児童が行いました。新スポーツの細かなルールまで伝えられるように、それぞれのクラスで説明の仕方を工夫していました。競技では、体育館を1杯に使って、走り回ったり声援を送ったりしました。

もうすぐ5年生になります。上学年として学校をリードする立場になれるように、これまで様々な行事の運営を児童が挑戦してきました。閉会の挨拶では、代表児童が「来年は、5年生としてふさわしくなるように、これまで経験してきたことと、思い出を大切にしていきましょう！」と呼び掛けました。その言葉を聞いた児童の自信あふれた姿を見て、大変うれしく思っています。

